

Vorkoster fürs Sommerfest

Bierprobe der Freiwilligen Feuerwehr Frichlkofen



Gemeinsam stieß man an

12.08.08 Mx

Frìchlkofen. (li) Am Freitag veranstaltet die Feuerwehr Frìchlkofen ihr Gartenfest. Das Zelt steht bereits, die Vorbereitungen sind alle am Laufen und damit es wie erwartet auch mit der flüssigen Verkostung klappt, haben Ehrenvorstand Josef Nirschl und Vorsitzender Ulrich Rothbauer am vergangenen Montag zu einer Bierprobe eingeladen.

Das gute Gelingen eines Sommerfestes hängt von einigen Faktoren ab. Zunächst einmal vom guten Wetter, wobei hier die Feuerwehr Frìchlkofen schon für alle Wettersituationen mit einem Zelt vorgesorgt hat. Auch für gute Schmankerl und Leckereien hat die Feuerwehr Vorkehrungen getroffen - man überlässt nichts dem Zufall.

So hatte Ehrenvorstand Josef Nirschl aus einer weinseliger Bierlaune heraus die zündende Idee, im Vorfeld eine Bierprobe zu veranstalten. Ulrich Rothbauer brachte bei der Begrüßung seine Freude darüber zum Ausdruck, dass Bürgermeister Gerald Rost, stellvertretender Bürgermeister Georg Schmidbauer und Dritter Bürgermeister Günther Meier der Einladung gefolgt sind, was wiederum als Zeichen ihrer Wertschätzung gegenüber der Feuerwehr zu werten war, die das ganze Jahr über für den Schutz der Bürger einsatzbereit ist. Dies bedeutet die ohnehin knapp bemessene Freizeit zu opfern und immer abrufbereit zu sein. Bürgermeister Gerald Rost betonte, dass er diese geselligen Feste, wie das Sommerfest der Freiwilligen Feuerwehr Frìchlkofen, sehr befürwortet, weil es die Mitglieder der Feuerwehr, der örtlichen Vereine und die die Bürger aus allen Ortsteilen zusammenführt und näher-

bringt. Bereits um 10 Uhr findet am Freitag (Maria Himmelfahrt) in der Fìlialkirche ein Gottesdienst für die verstorbenen Mitglieder statt, die von den Jagdhornbläsern musikalisch umrahmt wird. Ab 11 Uhr erwartet das fleißige Service-Team der Feuerwehr die Gäste aus nah und fern mit Feiertagsschmankerl beim Sommerfest vor dem Feuerwehrhaus. Für die musikalische Unterhaltung ist ebenfalls bestens gesorgt. Auch den Kindern wird es bestimmt nicht langweilig, denn auf der Hüpfburg herrscht erfahrungsgemäß immer Hochbetrieb. Wer den derzeitigen Heizölpreisen ein Schnippchen schlagen möchte, der sollte sein Glück bei der Tombola herausfordern, denn es wird der Maibaum verlost.